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Ветерану - 90 лет!
12 СЕНТЯБРЯ отметила 90

летний юбилей жительница Меги- 
она Нурания Ахметвалеевна Гай
нуллина. С юбилеем именинницу 
поздравила заместитель главы го
рода по социальной политике Ири
на Александровна Уварова.

Ирина Александровна переда
ла Нурании Ахметвалеевне По
здравительную открытку от Прези
дента России Владимира Путина и 
поздравила от имени главы горо
да Олега Дейнека с юбилеем, по
благодарила за бесценный вклад 
в Великую Победу. Нурания Ахмет
валеевна - ветеран войны, труже
ник тыла, в военные годы, как и все 
подростки, делала все возможное 
в тылу для приближения долгож
данного Дня Победы.

С теплыми словами и пожела
ниями здоровья к юбилярше так
же обратилась Нина Викторовна 
Полтанова, заместитель директо
ра М егионского  ком плексного  
центрасоциального обслуживания 
населения. Гости подарили Нура- 
нии Ахметвалеевне цветы и подар
ки и пожелали ей крепкого сибир
ского здоровья на долгие годы и 
хорошего настроения.

Нурания Гайнуллина родилась 
в Башкирии, всю жизнь прорабо
тала швеей-мотористкой. После 
выхода на заслуженный отдых пе
реехала в Мегион, где уже 42 года 
живут её дети.

- Мы благодарны нашей маме 
за всё в жизни, - рассказала дочь 
именинницы Райля. - Когда не ста
ло нашего отца, маме было 37 лет, 
и она сделала всё, чтобы нас, тро-

их детей, двух дочерей и сына, 
воспитать и поставить на ноги. Она 
всю свою жизнь посвятила детям. 
Сегодня у нашей мамы 5 внуков и 
столько же правнуков, которые её 
обожают и любят. И эта любовь 
взаимна.

Наша мама всю свою жизнь 
отдала нам, и мы ей за это благо
дарны. Поэтому сегодня мы хотим, 
чтобы мама одевалась в то, чего у 
неё никогда не было (к примеру, у 
меня нет норковой шубы, а у мамы
- есть!), могла попробовать блюда, 
которые она никогда не ела, посе
тить те места, где она никогда не 
была. Наша мама очень любит пу
тешествовать: она уже дважды от
дыхала в Турции, была в Африке, в 
Арабских Эмиратах. В этом году 
свой 90-летний юбилей мама от

мечала в Турции. Она впервые в 
аэропорту Ш ереметьево вос 
пользовалась услугами для мало
мобильных групп населения. Её 
на коляске привозили к самолету 
и обратно к такси. Ей такое вни
мание очень понравилось. Она 
благодарна нашему государству 
за такую заботу о пожилых людях 
и инвалидах.

Нурания Ахметвалеевна Гай
нуллина поделилась своим сек
ретом долголетия, который заве
щала и своим родным: "Жить в 
благодарности, довольствовать
ся тем, что есть. И когда человек 
живёт в нужде и принимает с бла
годарностью то, что есть, он по
нимает, что это милость Всевыш
него. Ведь благодарность - это 
источник счастья в жизни!"
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Служить Отечеству
1 ОКТЯБРЯ стартовала при

зывная кампания "Осень-2019". 
Она продлится по 31 декабря 2019 
года. По информации Военного 
ком иссариата ХМ АО-Ю гры, на 
службу в Вооруженные Силы Рос
сии отправятся 1689 югорчан.

Как сообщил военный комис
сар Мегиона Эдуард Макаров, со
гласно плану военного комиссари
ата муниципального образования 
общее число юношей, подлежа
щих призыву на военную службу 
осенью этого года, составляет 52 
новобранца в возрасте от 18 до 27 
лет. Они будут проходить службу в 
различных родах и видах Воору

женных Сил России. На комиссию 
для прохождения медицинского 
обследования и принятия реше
ния о призыве вызываются 250 
мегионцев. Призывникам пред
стоит пройти медицинское обсле
дование. После проведенныхпро- 
цедур врачи дадут письменное 
заключение о годности призывни
ка к службе.

На протяжении всех дней при
зыва работают телефоны "горячей 
линии" 8 (3463) 46-91-57, 8 (3463) 
46-09-89, по которым представи
тели Департамента образования и 
молодежной политики автономно
го округа и Военного комиссариа

та автономного округа ответят на 
вопросы, касающиеся призывной 
кампании.

16 ноября на сборном пункте 
Югры запланировано проведе
ние дня открытых дверей и дня 
призывника для новобранцев и 
их родителей, представителей 
общественности, родительского 
комитета при военном комисса
риате автономного округа, рели
гиозных организаций, ветеранов 
боевых действий.

Подготовил 
Владимир ПЕЩУК

С Д Н Е М  УЧИТЕЛЯ!

Школа Радости, Любви, 
Творчества, Успеха!

I I  С  1-О И  СТР.

В новом здании будут бассейн 
на 4 дорожки, специализирован
ные кабинеты: кабинет конструи
рования "Лего - мир", 2 лингафон
ных кабинета, компьютерный 
класс, кабинет для занятий по изу
чению Правил дорожного движе
ния "Наш друг - Светофорик", 2 ин
новационных лаборатории "Юный 
исследователь", шахматный класс 
"Ладья", класс пения и музыки "В 
мире музыки", кабинет рисования 
"Волшебная кисть", 2 кабинета руч
ного труда "Самоделкин", универ
сальный класс для внеурочной де
ятельности "Страна Воображария", 
детский технопарк "Квантолаб".

Только в атмосфере Радости, 
Любви, Творчества, Успеха рабо

тает успешный учитель. Только ус
пешный учитель может воспитать 
успеш ного ученика. Успешный 
ученик - это успешный выпускник. 
Успешный выпускник - это успеш
ный человек. Все это формирует 
успешную сильную Россию.

В канун профессионального 
праздника к коллегам обращается 
директор МБОУ "СОШ №6" Татья
на Александровна Курушина:

- Дорогие коллеги! Каждое утро 
с удовольствием открываю школь
ные двери и вхожу в пестрый, шум
ный, голосящий мир, - говорит ди
ректор школы Татьяна Курушина. - 
Это особый мир учеников и учите
лей, в котором каждый куда-то спе
шит. Меня не покидает ощущение, 
что мы все - маленькие частички 
большого организма, который зо
вется ШКОЛА. Сегодня наш празд

ник. Я знаю, что мы не зря выбра
ли этот путь. Никто другой не смо
жет научить детей верить в счас
тье, дружбу, верность, воспитать в 
них преданность земле, на которой 
они живут, привить интерес к уче
бе, научить каждое мгновенье от
крывать для себя что-то новое в 
необъятной вселенной знаний. Я 
хочу пожелать нам здоровья, сча
стья, процветания, уважения, мира 
и гармонии в душе. Пусть наше на
строение не зависит от погоды! 
Пусть достижения наших учеников 
окрыляют нас на новые достиже
ния, и все наши планы осуществ
ляются! С Днем учителя, милые 
дамы и господа, с Днем учителя 
вас!

Светлана
ПУТИНЦЕВА

Утвердили 
Стратегию развития

27  СЕНТЯБРЯ состоялось 
очередное заседание Думы Меги
она. На обсуждение было вынесе
но тринадцать вопросов, касаю
щихся социально-экономической 
жизни городского округа. Участие 
в работе депутатского корпуса 
приняли исполняющий обязанно
сти главы города Денис Мамонтов, 
прокурор Мегиона Александр Ос- 
тальцов, представитель Обще
ственной палаты автономного ок
руга Сергей Игошев, другие офи
циальные лица и студенты Меги- 
онского политехнического коллед
жа - финалисты муниципального 
этапа "Лиги управленцев Югры".

Дума приступила к работе в пол
ном составе - до начала обсуждения 
вопросов председатель Территори
альной избирательной комиссии 
Мегиона Ольга Иванова вручила 
удостоверение и соответствующий 
нагрудный знак депутату Халиду 
Таги-заде, который был избран в 
представительный орган власти по 
итогам прошедших в сентябре до
полнительных выборов по одноман
датному избирательному округу №2.

Несмотря на насыщенность по
вестки, заседание прошло дина
мично. Как отметила председатель 
Думы, секретарь местного отделе
ния партии "Единая Россия" Елена 
Коротченко, это результат отлажен
ного взаимодействия депутатов с 
органами администрации города и 
детальной проработки рассматри
ваемых вопросах во время работы 
профильных комиссий.

Первым на заседании был рас
смотрен вопрос о Стратегии соци
ально-экономического развития го
родского округа до 2035 года. Ее 
проект выносился на публичное об- 
суждение,корректировался. В ре
зультате сформировался документ, 
дающий представление о векторе 
развития муниципалитета на долго
срочную перспективу.

Далее были представлены све
дения об исполнении бюджета го
родского округа за шесть месяцев 
с начала года. Заместитель главы 
города - директор департамента 
финансов Наталья Мартынюк про
информировала, что доходная 
часть бюджета исполнена в разме
ре 1 721 684,5 тыс. рублей, расход
ная - 2 153 756,6 тыс. рублей.

Депутатами были приняты по
ложительные решения по вопро
сам, связанным с реализацией про

гнозного плана приватизации му
ниципального имущества, касаю
щиеся нормативов градострои
тельного проектирования городс
кого округа и другие. Также были 
утверждены кандидатуры педаго
гов образовательных организаций 
для награждения Благодарствен
ным письмом и Почетной грамо
той Думы ко Дню учителя.

Тема принятия "Стратегии - 
2035" вновь была поднята журна
листами на пресс-конференции, 
которая состоялась сразу после 
заседания. Елена Коротченко рас
сказала, что депутаты проявили 
живой интерес к проекту докумен
та, внимательно изучив его и на
правив разработчикам свои пред
ложения.

"Сегодня есть потребность в по
иске разных направлений деятель
ности, способствующих развитию 
нашего города, и мы постарались 
обобщить их, чтобы появилось чет
кое представление. Все это отраже
но в Стратегии, которую большин
ством голосов поддержали депута
ты", - сказала Елена Николаевна.

Денис Мамонтов отметил, что 
в Стратегии учтен комплекс ме
роприятий, предусматривающий 
возможность диверсификации 
экономики, создания условий для 
устойчивого социального разви
тия муниципалитета, для развития 
потенциала творческих, деловых и 
иных компетенций человека, но
вых форм обучения и т.д.

"Администрация начала раз
работку Стратегии с начала года, 
и в мае продолжили работу в этом 
направлении совместно с депута
тами. Предстоит сформировать 
коллегиально-совещ ательный 
орган - Совет по реализации, в ко
торый войдут не только админис
трация и депутаты, но и предста
вители общественности,бизнеса. 
Стратегия дает представление 
будущего. Дальше предстоит ре
ализация Стратегии и при необ
ходимости ее корректировка", - 
сказал Денис Михайлович.

Прокурор города Александр 
Остальцов дал свою оценку рабо
те по подготовке документов, по
ступивших для проверки на соот
ветствие нормам федерального и 
регионального законодательства. 
По его словам, все они были де
тально изучены и по каждому дано 
положительное заключение.

Д Е Н Ь  П О Ж И Л Ы Х

Для "серебряного" возраста
1 ОКТЯБРЯ во Дворце искусств был организован праздник для ме

гионцев, достигших "серебряного" возраста - гостям мероприятия пред
ставили концерт "Пусть будет теплой осень!", устроили ярмарку-выставку 
"Чудесные подарки ручной работы" и подготовили танцевальную про
грамму "В ритме ретро".

Со словами приветствия к мегионцам со сцены обратились глава 
города Олег Дейнека и начальник управления социальной защиты насе
ления по г.Мегиону Татьяна Масленникова.

"Эта дата в календаре служит нам напоминанием о том, как много сдела
ли для нас наши бабушки и дедушки, родители, наставники, за чьими плеча
ми большой жизненный путь, опыт и житейская мудрость, которыми они де
лятся с нами, помогая в решении разных вопросов. Мы бесконечно благо
дарны ветеранам, за то, что подарили нам мир, отстояв свободу в суровые 
годы войны, не менее значим для нас вклад в приближение Победы тех, кто 
совершал трудовые подвиги в тылу. Благодарим геологов и нефтяников-пер- 
вопроходцев, строителей, основавших наш город, стоявших у истоков раз
вития Югорского края! Возраст - это состояние души. Желаю всем крепкого 
здоровья и семейного благополучия!" - сказал Олег Александрович.

Татьяна Масленникова отметила, что в настоящее время в России 
реализуется национальный проект "Старшее поколение", направлен
ный на повышение качества жизни граждан. Она поздравила мегион- 
цев от лица сотрудников сферы соцзащиты. "Вся наша деятельность 
направлена на то, чтобы вы реализовали свои возможности, чтобы как 
можно больше были активными, здоровыми. Я желаю вам долголетия 
и реализации своих возможностей, будь то волонтерство, изучение 
иностранных языков, освоение компьютера".

В холле Дворца искусств были развернуты мобильные медицинские 
пункты, где можно было измерить уровень артериального давления и пройти 
экспресс-тест на наличие сахара в крови. А зал-трансформер на время стал 
местом для ярмарки мастеров декоративно-прикладного творчества. По
нравившуюся работу можно было приобрести, как и выращенные на соб
ственном участке овощи. На протяжении всего мероприятия гостям по
могали добровольцы из общественного движения "Волонтеры Победы".


